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甲斐）横須賀市では人生の終末期までも自宅で
迎えることを「在宅看取り」と位置づけ取り組
んできた経過と結果を説明し、国分寺市も取り
組むべきだと求めました。
福祉部長）市としてどう取り組んでいくのかが
重要だと認識は私も同じです。現時点で具体的
な話はできないが、市として横須賀市、先進事
例を研究しながら在宅介護と医療の連携の仕組
みを作ってまいりたい。
ケアマネが自分の事業所の訪問介護、デイサー
ビスを中心にケアプランを作成しがちで問題！
定期巡回・随時対応型訪問介護看護（通称）２４時
間巡回サービスや小規模多機能サービスの利用

が進んでいない原因と改善の方策をとるべき。
福祉部長）要因はケアマネジャーがこれらのサ
ービスを御理解されているのか、望ましい利用
者像と一致されていないのかと分析している。
今後事業者が集まる各種連絡会やケアマネ・サ
ービス提供事業者に共通認識を高めてゆきたい。
中学校評価評定の精度と納得度を高めて！
甲斐）中３の２学期の評価評定は生徒の将来を
も左右する重要なものだ。今日まで御議論させ
ていただき評価評定に生徒、保護者から疑問を
問われれば、それに対し説明、根拠を示してい
ただける体制にしていただいた。今後、評価評
定をした先生方が皆で教科を越えて集まり、各

々の評定分布図等を確認しあう場、また特別教
科は全市の教育研究会で確認しあえないか。
教育長）複数の教員で読み合せ、確認をする事
は当然あるが教科の枠を越えた確認のし合いは
まだであり、一層の工夫をしてゆこうと考える。
国立駅北口駐輪場の突然の値上げ告知について
甲斐）２年前まで市が一括借り上げをしてきた
駐輪場を地権者の民間運営に変更がなされた。
８月末に値上げの貼り紙が。市は聞いていたか。
建設環境部長）議員の質問通告により、確認の
為、面会を求め、会った時に値上げは中止と。
甲斐）私の通告で課長が動いてくれて値上げが
止まったようだが、事業者と関係を密にすべき。

医療と介護の連携でさらに在宅介護の限界へ 無会派（無所属）　　甲斐　よしと

＜国保税の大幅値上げ計画はストップを＞
岡部：なぜこんな大幅な値上げの検討なのか。
健康部長：一般会計からの法定外繰入れも赤字
とみなされるようになり、赤字解消計画の策定
が市として求められているため。（一方で）法
定外繰入れをやめるべきとの法的根拠はない。
岡部：では、市として法定外繰入れをやめるべ
きものと位置づける理由とは何なのか。
健康部長：国保特別会計の財政収支が均衡する
ことが重要である。
岡部：加入者の負担の増大こそが解消されなけ
ればならない課題なのに、財政的な問題にすり
替えられてしまっている。必要な繰入れを続け

れば値上げは必要ない。これまで毎年、法定外
繰入れを行なってきたのはなぜだったのか。
健康部長：実態として、せざるを得なかった。
岡部：過去には、国保会計の繰入れというのは
福祉的な要素があるんだという答弁がある。負
担をかけず加入者の生活を守るためであり、そ
うしてこそ社会保障制度だ。
＜国３・４・１２号線の地権者への対応は＞
岡部：国３・４・１２号線の建設に際して地権者
から希望があれば市が代替地を確保すべきだ。
建設環境部長：駅前なので、まとまった土地の
ご用意というのは難しい状況。
岡部：商売をする方にとっては駅から近いとい

うのが重要で、駅から遠い場所では営業を続け
られなくなり、お店を畳んで転職するしかなく
なってしまう。市はこういったことを黙って見
過ごしていいはずはない。
建設環境部長：決して黙って見過ごすようなこ
とはするつもりもありません。
＜障害者支援（グループホーム）＞
岡部：グループホームの増設計画が目標増とな
ったのは改善された点だが、現実にはそれでも
まだ足りない。今後、計画の精査が必要だ。
福祉部長：更なる支援体制の充実が求められて
いることを認識している。市内に更にグループ
ホーム整備ができるよう、働きかけていく。

国保税、道路建設の地権者対応、障害者支援 無会派（日本共産党国分寺市議団）　　岡部　宏章

２０２０オリンピック・パラリンピックについて
尾）１９６４東京オリンピックではハード面、
技術面、サービスなど多くのレガシーが生まれ
た。２０２０においても新たなレガシーの創出
が期待できる。国分寺の取り組みは如何か？
市）各課関係をもってスポーツ関係の各種団体
との協働により取り組みを進めたい。
尾）ベトナムのホストタウンとして認定された。
今後の取り組みはどのようになるのか？
市）既にベトナムのホストタウンとして４つの
市、地域が認定されている。今後、それぞれに
誘致の活動を強めていき、国分寺市では地理的
条件を強みに事前合宿等の誘致を進めたい。

尾）独自のボランティア等、国分寺市における
レガシーとなる取り組みを進めてほしい。
バリアフリー化・電線の地中化について
尾）都内では電線の地中化と合わせてバリアフ
リー化を進めている。市の取り組みは如何か？
市）都の補助による緊急輸送道路である幹１７
号（国立～稲荷神社間）の一部を対象に具体的
検討を進めている。（尾）長い時間の計画とな�
る。しかし、歩行者の安全、防災機能の充実な
どメリットは大きい。今後のバリアフリー化の
基本構想とあわせて、積極的に取り組むべき。
ペットボトルの回収について
尾）ペットボトルの拠点回収を始めてから回収

量は約５倍となり、拠点は増設できず、処理能
力も限界がきている。現実的な対応として民間
事業者による戸別収集に移行するべき。
野川の護岸整備について
尾）東京都が野川の整備計画をたてて国分寺市
内の部分が進んでいない現状は如何か？
市）昭和６１年に今のコンクリート３面張りを
行って以降整備は進んでいない。時間当たり�
５０ミリ規模の降雨に対する護岸整備は未着手。
（尾）市内だけが未着手。都に対して継続的に
働きかけてほしい。
その他「国分寺警察署の新設について」
「再犯防止について」

未来に向けた取り組みを推進 自民党新政会　　尾作　義明

●市庁舎の建設について　本橋）新庁舎建設の
必要性が高まっている。場所の選定を含めて決
断の時期にきていると考えるがどうか。市）新
庁舎の必要性は認識している場所を含め様々な
状況を検討判断していく。●待機児童について　
本橋）育児休業の延長に伴い、保育園の保留通
知を目的とした入所申し込みが都市部を中心に
課題となっており、待機児童の実態を判断する
のが難しくなっている。制度的な改善を含め市
の方でも対応を考えていただきたいがど�
うか。市）課題と認識している。他市と連携し
ながら対応していく。●スポーツ振興について　
本橋）けやき運動場の人工芝化の設計が行われ、
バリアフリーの観点など様々な仕様を考慮した

設計をお願いしたいがどうか。市）様々な仕様
を考え来年度の実現に向けて準備していく。
●ペットボトルの戸別収集について　本橋）当
市でも戸別収集を導入していく必要があると考
えるがどうか。市）平成３２年度の戸別回収開
始に向けて取り組んでいく。●シェアサイクル
について　本橋）観光面や市民の日常の移動な
どシェアサイクルが世界的にも注目をされ、他
市でも導入自治体が増え、市でも導入を検討し
ていく必要があると考えるがどうか。市）他市
との連携を含めて導入を実現したい。●ひかり
プラザの新幹線について　本橋）ひかりプラザ
の新幹線の中を整備して市の観光名所に位置付
けていく必要があると考えるがどうか。市）充

実に向け検討する。

平成３０年８月１日号の「ペットボトルの戸別
収集について」の記載は誤りでした。市民の皆
様、また関係各位に心よりお詫び申し上げます。

人口減少社会、未来を見据えた課題解決を 自民党新政会　　本橋　たくみ

　「国分寺市議会だより」平成３０年8月1日
号において、本橋議員の記事に誤りがござ
いました。心よりお詫び申し上げます。
誤）「ペットボトルの戸別収集について」
は、平成2９年第4回定例会での質問事項
・答弁の要旨になります。
� 国分寺市議会事務局

平成３0年第4回定例会（１１月２９日から開会予定）の一般質問等本会議の模様は、市議会ホームページでライブ中継・録画配信します。


